
 
 

Protokollauszug 
aus der 

81. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 28.11.2012 

 
öffentlich 
Top 4.2 Information über die Situation am Wohnungsmarkt der Landeshauptstadt 

Potsdam 2011 (Wohnungsmarktbericht 2012) 
12/SVV/0707 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Nachfrage von Herrn Dr. Scharfenberg, ob es richtig sei, dass ca. 1/3 der  vergebenen Wohn-
berechtigungsscheine „versorgt“ werde, 1/3 sich „erledige“ und 1/3 offen bleibe, bestätigt Herr 
Böttche. Damit, so Herr Dr. Scharfenberg, zeige sich, dass die Wohnungen im Staudenhof drin-
gend benötigt werden, insbesondere unter dem Gesichtspunkt, vor allem 1- und 2-Raum-Wohun-
gen zur Verfügung stellen zu müssen. Darüber hinaus meine er, dass mit der Richtlinie zur Kos-
tenbeteiligung noch ein weiterer Kostenfaktor für Mieter hinzugefügt werde. Herr Heuer  verweist 
auf die bestehende Beschlusslage und drauf, dass im Staudenhof nach dem Neubau mehr und 
außerdem sozialverträgliche Wohnungen zur Verfügung stehen werden als vorher. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 

 


